



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 4 : Programme préliminaire/Draft programme

Cher.e.s collègues et ami.e.s,

Plusieurs d'entre vous l'ont déjà constaté : une version préliminaire du programme est disponible depuis quelque temps sur la page web du congrès (<https://www.ieam.ulaval.ca/scec-cac/>). Vous auriez dû en être prévenu.e.s aussitôt, mais des difficultés à obtenir les autorisations nécessaires à l'utilisation de listes officielles (ulaval) d'envoi de courriels ont retardé cette annonce.

Notez bien qu'il s'agit encore à ce stade d'une version préliminaire! Des changements mineurs hors de notre contrôle pourraient survenir.

Cordialement,

Patrick Baker
patrick.baker@hst.ulaval.ca

Dear colleagues and friends,

As many of you have already noticed, a preliminary version of the program has been available for some time on the congress web page (<https://www.ieam.ulaval.ca/scec-cac/>). You should have been notified immediately, but difficulties in obtaining the necessary authorizations to use official e-mail lists (ulaval) have delayed this announcement.

Please note that this is still a preliminary version! Minor changes beyond our control may occur.

Best regards,

Patrick Baker
patrick.baker@hst.ulaval.ca